



Pressemitteilung

Landesvertretung
Mecklenburg-Vorpommern

Presse: Dr. Bernd Grübler
Verband der Ersatzkassen e. V.
Werderstr. 74 a
19055 Schwerin
Tel.: 03 85 / 52 16 - 105
Fax: 03 85 / 52 16 - 111
bernd.gruebler@vdek.com
www.vdek.com

9. Oktober 2020

Investitionskosten für Krankenhäuser: Ersatzkassen begrüßen Landesförderung

Das Land wird den 30prozentigen Anteil in Höhe von 26 Mio. Euro bei der zusätzlichen Krankenhausförderung des Bundes übernehmen. Damit stehen nach dem Krankenhauszukunftsgesetz (KHZG) in Mecklenburg-Vorpommern insgesamt 86 Mio. Euro zur Verfügung.

„Wir begrüßen diese Entscheidung der Landesregierung ganz ausdrücklich“, so vdek-Chefin Kirsten Jüttner. „Dadurch erhalten die 37 Krankenhäuser im Land wichtige Mittel, um weitere Investitionen für eine zukunftssichere Krankenhausstruktur angehen zu können.“

Die Einführung des Krankenhauszukunftsfonds, mit den im Gesetzentwurf formulierten Förderzielen, begrüßen die Ersatzkassen auch deshalb, weil mit diesen Mitteln insbesondere regionale Versorgungsstrukturen krisensicher aufgebaut werden sollen. Dies kann für die weiträumig geprägte Krankenhauslandschaft in Mecklenburg-Vorpommern von erheblicher Bedeutung sein.